
 La composition du caoutchouc Altea garantit à la fois robustesse et confort pour vos animaux, en offrant un soutien optimal tout en étant suffisamment souple pour absorber les impacts.

- **Écoulement Efficace** : Sa pente de 4 % sur 40 cm facilite l'écoulement des liquides, tels que les urines, ce qui contribue à une meilleure hygiène et réduit les risques d'accumulation. Cela permet de maintenir un environnement propre et sain pour vos animaux.
- **Installation Simple** : Ce produit est vendu en rouleau, ce qui permet une installation et un découpage rapide et adaptable à divers espaces, qu'il s'agisse de box, de couloirs ou d'autres zones.
- **Environnement Propre et Confortable** : C'est une solution efficace pour maintenir un environnement propre et confortable pour vos animaux.



 The composition of Altea rubber guarantees both robustness and comfort for your animals, providing optimal support while being flexible enough to absorb impacts.

- **Efficient Drainage**: Its 4% slope over 40 cm facilitates the flow of liquids, such as urine, which contributes to better hygiene and reduces the risk of accumulation. This helps maintain a clean and healthy environment for your animals.
- **Simple Installation**: This product is sold in rolls, allowing for quick installation and cutting, adaptable to various spaces, whether in stalls, corridors, or other areas.
- **Clean and Comfortable Environment**: It is an effective solution for maintaining a clean and comfortable environment for your animals.



Références	Désignation	Dimensions	Epaisseur
AC-ATEA	ALTEA	Profondeur : 180cm Longueur au détail ou rouleaux de 50 ml	24 mm + pente